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ATA Nº. 2130/2013 

..-\t,1 d -.1 S ~$$,i 0 Ordim'lrin d,1 Cfünnrd Municipal de ltaguajé, Estado do Paraná, realizada aos oitos dias 
d~1 ll1~ $ dlc.' 0ut\1bro de :...o 13. A sessão teve inicio à hora regimental, estando presentes os Vereadores: 
P.'-\Ulü FEHN,í\NDEZ DE SOUZA. JOSÉ APARECIDO DA SILVA BONFIM, ANTÔNIO DE SOUZA 
I,..\1\'li.\LHO, MARCOS SEBASTIAO ALVES DA SILVA. DEJACI DIAS DE OLIVEIRA. MARCELINO 
OüNIZETI RIBEIRO. EDUARDO LUIZ PARRON , AYRES TADEU BERTAZZO e GENIVALDO BELO 
DA SILVA. O Presidente vereador PAULO FERNANDEZ DE SOUZA, em nome de DEUS e da Justiça 
dt:>d,m.1u nber1a a sessão, agradeceu a presença de todos e determinou a leitura da ATA anterior de n.º 
~ 1:8/20 1 ...) , que ~1pós lida. foi aprovada por unanimidade. A seguir passou-se para o Expediente. No 
Expediente, foi lido oficio n.º 05/2013 da Associação Comunitária de Desenvolvimento Cultural e 
,.\11istico de ltaguajé. solicitando o patrocinio de um aparelho de televisão para premiação da promoção 
FIM DE ANO PREMIADO. promovido pela Associação; foi lido convite do Prefeito Jairo Parron, para 
audiência pública no dia 1 O do corrente ás 14:00 horas, na Câmara Municipal, para discussão do 
PLANO MUNICIPAL DE SANEAMENTO BÁSICO E CONTRATO DE PROGRAMA a serem firmado 
com a SANEPAR. Finda o Expediente, passou-se então para Ordem do Dia. Na Ordem do Dia, foi 
colocado em discussão e em seguida levado a primeira votação o Projeto de Lei n.0 025/2013 com a 
seguinte Súmula: ''Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município para o Exercício Financeiro de 
2014". Não houve discussão. Levado a votação foi aprovado em primeira votação por unanimidade. 
Findo a Ordem do Dia, passou-se para as explicações pessoais . O Vereador José Aparecido, 
salidou a todos presentes, e disse que na ultima sexta feira, esteve em Campo Mourão, 
acompanhando a comitiva do Prefeito, na visita da Presidenta Dilma, onde o Município de ltaguajé, 
recebeu uma patrola nova, doada pelo governo federal , disse que estavam presentes 180 Municípios do 
Paraná, onde uns receberam retroescavadeira e outros caminhões caçambas, disse ainda que ltaguajé 
já recebeu uma Retro escavadeira e uma patrola, e até dezembro deste ano receberá um caminhão 
caçamba; O vereador falou também que nos dias 29 e 30 de novembro haverá o torneio de pesca e nos 
dias 13, 14 e 15 de dezembro será realizado o rodeio em ltaguajé, festas estas em comemoração ao 
aniversário do Município. O vereador AYRES TADEU BERTAZZO, saudou a todos, e pediu que fosse 
enviado oficio ao departamento de obras da Prefeitura, solicitando que seja arrumado o piso da calçada 
da praça de igreja matriz, pois na próxima semana haverá festa na igreja, e os buracos existentes na 
calçada poderão causar algum acidente às pessoas, torcendo o pé e trazendo transtornos maiores, que 
poderão ser evitados; O vereador Tadeu, desejou boa sorte ao Dejaci e ao Genivaldo, que estão à 
frente na organização dos festejos de fim de ano do Município e colocou-se a disposição para ajudar no 
que for necessário. O vereador ANTONIO DE SOUZA RAMALHO, falou da Audiência Pública do dia 
1 O, e pediu que seja bem divulgada, pois é de grande importância para o Município; pediu ao Prefeito, 
que credencie alguma pessoa do CRAS, junto ao INSS, para orientar e fazer a papelada necessária 
para as pessoas que precisam se aposentar, pois antigamente era ele que fazia esse trabalho, mas 
hoje não tem ninguém ajudando as pessoas nessa área; O Vereador Ramalho, pediu que seja enviado 
oficio ao Prefeito, para que o mesmo fotografe os buracos da estrada que liga ltaguajé à Colorado, e 
envie ao Secretário de Transportes do Paraná, pois o vereador falou com o Deputado Nereu Moura 
sobre a situação precária que se encontra a estrada, e o deputado disse que falou com o Secretário dos 
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Transportes, e o mesmo respondeu que as informações que ele tem é que a ESTRADA ostn orn ót1111o 
estado de conservação; O vereador falou ainda sobre o Torneio de Pesca, o Rodeio e o carnpeonnto 
amador que ltaguajé está participando, disse que todos nós ternos de dar o maior apoio e incentivo n 
essas realizações, pois todas elas divulgam nosso Município. O vereador DEJACI DIAS, usou n 
palavra, saudando a todos que estavam presentes na reunião, e disse que não pode ir na solenidade 
em Campo de Mourão, mas que o vereador Zezinho representou bem a todos os vereadores, elogiou n 
Presidenta Dilma, pelo programa PAC 2, em que todos os Municípios do Brasil , com menos de 
cinquenta mil habitantes, receberão do Governo Federal um KIT composto por uma Retro escavadeira , 
uma Moto Niveladora e um Caminhão caçamba, citou o caso de nosso município que tinha uma patrola 
ano 1964 e hoje graças a esse programa da Presidenta tem uma moto niveladora zero km. e uma retro 
escavadeira; disse que votou nela para Presidenta e não se arrepende, e que na próxima eleição 
presidencial será seu cabo eleitoral; O vereador Dejaci, falou que hoje fechou o folder de propaganda 
do torneio de pesca que será realizado nos dias 29 e 30 de novembro, e no dia 1 de dezembro será 
uma festa para os participantes, disse que o custo desse torneio será em torno que cinquenta mil reais, 
mas que as inscrições arrecadará em torno de quarenta mil reais, portanto o custo da mesma não será 
tão caro. O Vereador agradeceu as empresas da região que estão patrocinando os prêmios deste 
evento a aos Município de Santa Inês, Jardim Olinda e ltaguajé que estão dando todo apoio necessário; 
falou também da festa do Rodeio que será nos dias 13 14 e 15 de Dezembro, e se prontificou a ajudar o 
vereador Genivaldo na busca pela premiação, e disse que precisamos do envolvimento de todos para 
que esses eventos sejam um sucesso; O Vereador falou também da situação que se encontra a 
Rodovia, e disse que temos de nos mobilizar para que até a data das festas a mesma esteja em 
condições de tráfego; O Vereador Genivaldo pediu aparte e disse que temos de chamar a imprensa e 
mostra a situação que está a estrada, pois esse Dr. Osmar é o pior diretor que o DER de Maringá teve 
até hoje. O Vereador MARCELINO DONIZETE RIBEIRO, falou sobre a entrega da patrola pela 
Presidente Dilma em Campo Mourão, falou que apesar de algumas manifestações feitas pela 
população, na sua opinião justas, mas a Presidenta está fazendo o seu trabalho, pois nunca os 
pequenos Municípios tiveram tanta ajuda do Governo Federal, se computarmos, casas populares, 
máquinas, e outros recursos passa da casa de dois milhões de reais; O vereador falou sobre o acidente 
que aconteceu no domingo e da dificuldade que tiveram para conseguir vaga no hospital, disse que isso 
é preocupante, pois as vezes por causa de minutos perde-se uma vida; O Vereador Dejaci pediu um 
aparte e explicou que se o SAMU estivesse funcionando tudo isso seria resolvido rapidamente, o 
vereador Marcelino pediu que o Prefeito se empenhe em conseguir uma ambulância nova, pois Santa 
Inês já conseguiu e nós continuamos com a nossa que tem mais de oitocentos mil km rodados; O 
vereador antes de encerrar suas palavras, falou sobre os eventos que serão realizados neste final de 
ano, desejou sucesso aos organizadores e se colocou a disposição para ajudar no que for preciso. 
Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente PAULO FERNANEZ DE SOUZA, agradeceu aos 
vereadores Oejaci e Genivaldo pela disposição em organizar os festejos de final de ano, e em nome de 
Deus e da Justiça, declarou encerrada a sessão. Eu, Alessandro Silva Dias que secretariei os trabalhos, 
redigi a presente Ata, que após lida e aprovada, vai assinada, pelo Presidente e pelos demais 

Vereadores presentes. 

Presidente - PAULO FERNANDEZ DE SOU~ ~~=..,q...,.......;:,.::;...._ ________ _ 

Vice-Presidente-MARCOS SEBASTIÃO ALVES DA SILVA:____.7 ~~~-==:::::::::::-----



CÂMARA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
ESTADO DO PARANÁ 

Vereador -AYRES TADEU BERTAZZO: __ ~ry-~~ ........ <-+r ______ ____ _ 


